

El Club Billar Móstoles, líder de la División de Honor de la Liga Nacional de Billar a tres bandas

Fecha de publicación: 16/10/2017 0:00

Descripción:

El Club Billar Móstoles, que juega en esta temporada en la División de Honor, venció el pasado 13 de octubre en el primer encuentro de la XXXIII edición de la Liga Nacional de Billar a tres bandas al Club Billar Ateneo Mercantil, con un resultado de 0-8 a su favor.

El equipo mostoleño obtuvo un promedio general de 1,495. El rendimiento individual de los jugadores fue para Rubén Legazpi, 1,481 de promedio, José María Mas, 1,429 de promedio, Adrián Legazpi, 1,379 de promedio, y Alfonso Legazpi, 1,739 de promedio.

Con este excelente resultado el Club Billar Móstoles se ha colocado líder de la **División de Honor de la Liga Nacional de Billar a tres bandas**.